



Salvamento Marítimo rescata 7 personas a bordo de una patera a 23 millas de Motril

10-May-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado en la tarde de hoy 7 personas de una patera que se encontraba a 23 millas al sur del cabo Sacratif, en las cercanías de Motril.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió el aviso de buque mercante "Hagen", que había avistado una patera con 7 personas a bordo a la deriva 23 millas al sur del Cabo Sacratif.

Inmediatamente se movilizó la embarcación de salvamento "Salvamar Mirfak" y se indicó al buque mercante que permaneciera junto a la embarcación hasta la llegada de los medios de rescate. También se puso en alerta al helicóptero de salvamento "Helimer Alborán", cuya intervención no fue finalmente necesaria.

Las personas que se encontraban a bordo de la patera fueron rescatadas en buen estado por la "Salvamar Mirfak", que los trasladó hasta Motril.